

Für die Krimi-Komödie gab es rauschenden Beifall



Nach improvisierten Vertriebsketten bei einer Betriebsversammlung der Sparkasse Hilden-Ratingen-Velbert entstand der Wunsch, eine Gruppe zu gründen und richtig Theater zu spielen. Zwölf Beschäftigte des Instituts führten jetzt ihr erstes Stück auf, für das sie tosenden Applaus erteten. Die Akteure waren von der Resonanz überwältigt und erleichtert, dass alles gut geklappt hat. Diese erste Aufführung der Theatergruppe „FreiRaum“ war ein Stück der Autorin Jutta Gutzeit, eine Kriminalkomödie. Rollenspiele und Regiekompetenz sind in der Aus- und Fortbildung in der Sparkassen-Finanzgruppe zwar bereits feste Größen. Doch hier trafen sich zwölf Beschäftigte des Instituts monatelang in ihrer Freizeit, um für die Aufführung zu proben. Foto: Sparkasse

SPK-ZEITUNG 11.04.2014